

ARCHIVO



Procedimientos buscan otorgar una muerte digna al paciente.

2.500 pacientes con cáncer reciben cuidados paliativos

En centros de salud de Gran Concepción.

El Servicio de Salud Concepción informó que cerca de 2.500 pacientes de esta zona reciben cuidados paliativos. El subdirector de Gestión Asistencial del Servicio de Salud Concepción, Javier Gamboa, señaló que los equipos están en todos los centros de atención, tanto en hospitales,

Cesfam e incluso Cecosf. El médico agregó que el programa busca brindar calidad de vida a las personas con cáncer avanzado, acompañándolos a ellos y sus familias durante el proceso mediante terapias y una labor de contención, con miras a una muerte digna.